



**CORRUPTELAS DE MURAT EN
EL INFONAVIT REPERCUTEN
AHORA Y COMPLICAN REFORMA**



Foto: Especial

► 12

CORRUPTELAS DE MURAT EN EL INFONAVIT, REPERCUTEN AHORA Y COMPLICAN REFORMA

Por Alberto Valderrábano

Ahora que está en proceso de análisis y aprobación en la Cámara de Diputados, la ley sobre el Infonavit, legisladores de oposición denunciaron que el declive del instituto se agudizó bajo la gestión de Alejandro Murat, actual senador de Morena y exgobernador de Oaxaca.

Criticaron que el Infonavit sólo sirvió para que se enriquecieran sus directivos, por su parte legisladores de Morena, han señalado que la corrupción imperó en los gobiernos neoliberales, dónde solo se beneficiaron los directivos y los trabajadores fueron olvidados.

En esta serie de acusaciones surgió el nombre del actual senador por Morena, Alejandro Murat, quien ha sido señalado de realizar manejos indebidos con los recursos de la institución.

Alejandro Murat, estuvo al frente del Infonavit, durante los primeros tres años del gobierno del priista, Enrique Peña Nieto, de quienes dicen se ufana ser su gran amigo. Hasta la excandidata presidencial de oposi-

ción, Xóchitl Gálvez, reveló que cuando fue senadora, estando en el senado, escuchó que Alejandro Murat cuando fue director del INFONAVIT, había participado en un fraude de cinco mil millones de pesos, unos 300 millones de dólares.

Las acusaciones de corrupción en contra del exdirector del INFONAVIT y actual senador de Morena no paran ahí, la propia Xóchitl Gálvez, abundó que cuando Murat fue gobernador de Oaxaca, saqueó al estado de forma desenfrenada, al tomar de manera ilegal un terreno y crédito. Las acusaciones en contra del exdirector del Infonavit Alejandro Murat también surgen del interior del partido al que representa en el senado, Morena.

El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, de extracción morenista, también reveló corruptelas de Alejandro Murat.

Dio a conocer que el gobierno de Alejandro Murat le heredó una deuda pública que ascendía a 17 mil 133 millones de pesos.

Salomón Jara reiteró que, aunque Alejandro Murat, se haya aliado al proyecto político de Claudia Sheinbaum, sus corruptelas en Oaxaca son investigadas.



Foto: Cuartoscuro